

大淀中学校の道

○ 校長室だより ○

発行 平成 26 年 12 月 25 日
校長 勝田昭三

● 読み聞かせ

12月12日（金）5限、1年生を対象に絵本の読み聞かせを、7名の地域ボランティアの皆さんのご協力により実施しました。現1年生は、小学校時にもなじみのある読み聞かせですが、中学生の感性で受け止め、しっかりと聞いていました。

また、ボランティアでご協力をいただいた方の中には、本校の取り組みに関心をもたれ、他の区から参加いただいた方もおられました。



1年生教室 読み聞かせ

● 税に関する作文

中学生「税に関する作文」に3年生が応募し、本校生徒2名に表彰状が校長室で授与されました。受賞内容は、「大淀税務署長賞」「納税の重要性、脱税について」、「大淀納税協会長賞」「税金について」でした。納税の義務に関することや消費税に関するなどを題材にした内容の作文でした。

■生徒の受賞に関する公表について■

本校では、大淀中学校が取り組んだ教育内容に関わり、体育的・文化的活動等において表彰を受けた時の公表内容を次のとおりとしています。

チーム・団体として受賞「開催名称 順位等」、個人が受賞「開催名称 順位等」としています。

様々な教育活動の機会をとおして、生徒一人ひとりのよさが認められることは将来への可能性を秘めたすばらしいことであると思います。

本校では、外部に情報発信するにあたっては、個人情報保護の観点から、個人情報の流出につながらないよう配慮し、紙面及びHP等に掲載し公表しています。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

● 2学期を終えて

本日12月25日、2学期の終業式を終えました。3学期の始業式は、昨年度から1月7日となりました。

ちなみに、3月24日に今年度の修了式を行い、新年度始業式は4月8日となります。春季休業日に変更はありません。

2学期には、体育大会、文化祭など多くの行事を実施しました。本校生徒の学校生活に対する意識調査結果では、学校行事などをとおして「みんなで協力して何かをやり遂げてうれしかった」と答える生徒の割合が非常に高いことがあります。生徒たちが、様々な経験をとおして自己有用感を実感できることは大きな成果であると考えます。2学期の生徒の頑張りを称えますとともに、保護者の皆様には本校の教育活動へのご理解、ご協力よろしくお願ひいたします。

■公式ホームページの活用について■

本校公式ホームページにおいて、学校生活の記録を「学校日記」に掲載しています。

「大阪市立大淀中学校」で検索していただき、「大阪市立大淀中学校－大阪市教育委員会－」をクリックいただきますとご覧いただけます。

本校生徒の「家人の人と学校での出来事について話をする」という割合は、全国平均よりも高い結果となっていますが、お子様との話のきっかけとしてご活用いただくこともできるかと思います。どうぞご活用ください。